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令和２年第３回瑞穂市議会定例会 

 

【９月 16 日(水)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ １ 避難所の良好な生活環境の確保について 

９番 

松野 貴志 

（新生クラブ） 

２ 

１ 耕作放棄地について 

２ 障がい者施策について 

３ 災害対策と個人情報について 

６番 

森 健治 

（無所属の会） 

３ 
１ 市民参画による協働のまちづくりについて 

２ 市民協働で進める公共下水道整備について 

８番 

馬渕 ひろし 

（新生クラブ） 

４ 
１ 大月多目的広場整備事業について 

２ 国土強靭化地域計画について 

１７番 

松野 藤四郎 

（立憲民主党） 

５ 

１ 国民健康保険税の引き下げについて 

２ 知的障がい者のショートステイについて 

３ コロナ対策について 

５番 

関谷 守彦 

（日本共産党) 

６ １ 安全・安心な学校教育の推進について 

７番 

森 清一 

（無所属の会） 

７ 

１ 小中学校の授業の遅れと、それらに対する挽回の対策

について 

２ （仮称）中山道大月多目的広場の工事の進捗状況につ

いて 

３ 補助金などの抑制と効率化について 

１５番 

広瀬 武雄 

（新生クラブ） 



 

【９月17日(木)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 岐阜都市計画区域からの離脱について 

２ 農業振興地域内の土地利用について 

３ 企業誘致の進捗状況について 

１１番 

杉原 克巳 

（みずほ令和の会） 

２ 

１ 県道９２号線（岐阜・巣南・大野線）の進捗状況と今後の予

定について 

２ 小・中学校の修学旅行の中止に伴う代行処置案等について 

３ 小・中学校の行事の見直しについて 

４ コロナウイルス対策の進捗状況と今後について 

５ 『家族で修学旅行プラン（仮称）』について 

３番 

若原 達夫 

（無所属の会） 

３ 
１ 健診・検診事業について 

２ コロナ禍でのごみ・環境保全について 

１０番 

今木 啓一郎 

（新生クラブ） 

４ 
１ 樽見鉄道について 

２ 第二次総合計画について 

４番 

北川 静男 

（無所属の会） 

５ 

１ ＪＲ穂積駅圏域拠点化構想について 

２ １級河川の堤防安全確保について 

３ 体育施設の利用について 

４ 下水道事業について 

１番 

広瀬 守克 

（無所属の会） 

６ 

１ ブロック塀の整備補助・南小学校周辺整備について 

２ 犀川美江寺橋歩道橋整備・森公民館南歩道整備について 

３ 新型コロナウイルスと共に生きる社会について 

１６番 

若園 五朗 

（新生クラブ) 

７ 

１ 牛牧排水機場進捗状況について 

２ 高齢者タクシー利用助成事業について 

３ 運転免許証自主返納する高齢者支援について 

２番 

藤橋 直樹 

（無所属の会） 

 
 
 


